



Invita PAN a Clouthier a definir su plataforma

Tuvimos la oportunidad de conversar en nuestro espacio radiofónico con Manuel Clouthier Carrillo quien trató diversos temas, entre ellos, su posible regreso a la política luego de las especulaciones que generó su presencia en el PAN.

Y es que al cuestionarle si tenía interés de participar como candidato en alguno de los puestos que estarán en juego en el 2024, incluida la presidencia de la república, Manuel como hombre congruente que es, aseguró que en este momento "está retirado de la política electoral" y dejó en claro que no está interesado en ningún cargo, aunque aún hay tiempo y pienso que las circunstancias pueden hacerlo cambiar de opinión, dado que Marko Cortés insiste en que se sume al proyecto de Acción Nacional. En este sentido, aclaró que así como fue a impartir una plática a las instalaciones del blanquiazul podría hacer lo mismo en el PRD. Destacó que lo importante es que los partidos políticos deben hacer un ejercicio de autocrítica para analizar qué hicieron mal, pues en una democracia, dijo, quien se equivoca pierde. "El problema es que hoy no se están reconociendo los errores y mientras no haya esa reflexión y yo he sido muy duro y crítico de los errores que se cometieron por parte de los partidos de oposición y mientras eso no se haga no serán una verdadera opción. Por ejemplo, dijo, el PAN fue 12 años gobierno federal y en ese tiempo no se atrevió a emprender una verdadera cruzada contra la corrupción. Reveló que en este partido lo han invitado a participar en la elaboración de una plataforma

electoral y en el programa de gobierno 2024-2030, ese es el primer punto que ha puesto sobre la mesa. "No puede haber un verdadero cambio de rumbo, sin una cruzada contra la corrupción", señaló. Además se pronunció porque haya más transparencia en las acciones de gobierno. Manuel Clouthier añadió que como sociedad debemos participar en la definición y construcción de nuestro futuro. Por eso urge que los mexicanos lleguemos a acuerdos para saber a dónde queremos ir como país y no una sola persona como sucede hoy. Cabe recordar que Clouthier fue diputado federal en la LXI Legislatura, en la que fue secretario de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, integrante de las Comisiones de Educación, Especial de la Familia y Seguimiento a agresiones a Periodistas y Medios de Comunicación. Contendió como candidato a diputado federal en el 2015, convirtiéndose en el primer candidato independiente en ganar una diputación federal, al obtener el 42.3% de los votos. Clouthier Carrillo lamenta la falta de apoyos para los productores del campo, a pesar del impulso de los programas sociales por parte del gobierno federal pues destacó que la guerra entre Ucrania y Rusia ha encarecido el precio de los granos lo que genera que el precio en los productos alimentarios como la carne o el huevo se hayan elevado. No lo perderemos de vista.

LEA LA COLUMNA COMPLETA EN NUESTRA PÁGINA WEB www.ovaciones.com

Dr. J. Hector Muñoz Escobar

Twitter: @jHectormunoz

Facebook: Hector Muñoz

Instagram: Hectormunoz www.heckormunoz.com.mx